

Resurge mayor aversión al riesgo:

Mercados retroceden y petróleo sube por conflicto Israel-Irán

EYN/AGENCIAS

Las preocupaciones sobre una escalada de los riesgos en Medio Oriente y la posibilidad de una intervención estadounidense en el conflicto entre su aliado Israel e Irán provocaron un retroceso de las principales bolsas del mundo y, a su vez, una subida en los precios del petróleo.

El índice principal Dow Jones retrocedió 0,70%, el tecnológico Nasdaq perdió 0,91% y el ampliado S&P 500 cedió 0,84%.

“No se está yendo en la dirección correcta”, dijo Art Hogan, estratega jefe de mercado de B. Riley Wealth, sobre las caídas del martes tras los avances del lunes en los mercados ante la esperanza de que el conflicto estuviera contenido.

En Chile, el índice referencial de la Bolsa de Santiago (IPSA) cayó un 0,55%, mientras que el dólar subió \$8,9, hasta \$944,9.

Repunta el petróleo

A la aversión al riesgo por las tensiones geopolíticas se sumaron ayer tibios informes sobre las ventas minoristas y la producción industrial en Estados Unidos, que reforzaron los ar-

Los inversionistas siguen de cerca los pasos de la Casa Blanca, ante la posibilidad de una intervención estadounidense en el conflicto bélico en Medio Oriente.



El conflicto es particularmente seguido por el mercado petrolero porque Irán es el noveno mayor productor de petróleo en el mundo.

gumentos a favor de un descenso de las tasas de interés este año si el repunte del crudo resulta ser temporal y no supone una amenaza importante para la trayectoria desinflacionaria.

Sin embargo, en la jornada del martes el barril de crudo Brent —de referencia en Chile— para entrega en agosto

avanzó más de 4,0%, hasta situarse en los US\$ 76,45 al cierre de la sesión en el Mercado de Futuros de Londres, ante el temor de que la escalada pueda afectar a la infraestructura energética y el suministro de crudo en la región, algo que por el momento no ha sucedido.

Con todo, el presidente es-

tadounidense Donald Trump llamó ayer, en su plataforma Truth Social, a una “¡RENDICIÓN INCONDICIONAL!” de Irán, especificando que no desea matar a su guía supremo “al menos no por ahora”, en el quinto día de la confrontación militar entre Teherán e Israel desencadenada por un ataque israelí. “Ahora nosotros controlamos completamente y totalmente el espacio aéreo iraní”, advirtió Trump. El mandatario estadounidense podría tomar “medidas adicionales” contra el programa nuclear iraní, había escrito antes el vicepresidente estadounidense, J. D. Vance, en X.

El conflicto es particularmente seguido por el mercado petrolero porque Irán es el noveno mayor productor de petróleo en el mundo, según la Agencia Internacional de Energía (AIE). El riesgo principal sigue siendo un bloqueo del estrecho de Ormuz, por donde transita cerca del 20% del petróleo mundial.